

Impulsado por el sector frutícola y alimentos: Imacec de 3,8% en marzo

La producción de bienes creció 4,4%, resultado que se explicó por todas sus actividades. Destacó el desempeño del resto de bienes y de la industria manufacturera, impulsados por la producción frutícola y la elaboración de alimentos, respectivamente.

El Banco Central de Chile señaló que, con la información preliminar, el Imacec de marzo de 2025 creció 3,8% en comparación con igual mes del año anterior. La serie desestacionalizada aumentó 0,8% respecto del mes precedente y creció 2,9% en doce meses. El mes registró un día hábil más que marzo de 2024.

El resultado del Imacec se explicó por el crecimiento de todos sus componentes, destacando el desempeño de la producción de bienes. En tanto, el aumento del Imacec en términos desestacionalizados fue determinado por la minería.

La producción de bienes creció 4,4%, resultado que se explicó por todas sus actividades. Destacó el desempeño del resto de bienes y de la industria manufacturera, impulsados por la producción frutícola y la elaboración de alimentos, respectivamente. En tanto, la minería también creció debido a una mayor extracción de cobre.

El ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, señaló que el impulso de la fruticultura y los alimentos en el buen comportamiento del Imacec es una buena noticia para el sector. Seguiremos trabajando en la misma dirección para seguir profundizando los buenos resultados sectoriales, ya que claramente vemos que aportamos al dinamismo de la economía nacional.